

ne cessa de les combler d'amitié et de présens durant tout le temps qu'ils séjournèrent dans ses états.

Le desir d'acquérir des connaissances dans les arts-mécaniques, propres à rendre son peuple industriel, alla si loin, qu'il confia l'un de ses fils nommé Lée-boo au capitaine Wilson, pour l'emmener en Europe, afin de le faire instruire d'une manière convenable à ses projets. Ce jeune prince, âgé d'environ 22 ans, d'une physionomie prévenante et d'une disposition de cœur propre à se faire des amis, mourut à Londres de la petite vérole.

On a tâché de rendre dans ce n.º la forme et la stature du roi, ainsi que celle de la plus jolie de ses femmes : elle s'appellait Ludée; elle était douce et modeste.

L'habillement que l'on voit autour du corps de la reine est tout ce qu'il y a de plus élégant et de plus riche dans le pays : celui du roi n'est pas beaucoup recherché.

Il marche ordinairement avec une pique à la main, et porte sur l'épaule, lorsqu'il paraît en public, une hache de fer, qu'il a reçue en présent d'un capitaine de vaisseau Malais, naufragé sur son île.

*Voyez la relation du capitaine Wilson.*